Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 08.10.2015

Anfrage Nr.: 0055/2015/FZ Anfrage von: Stadtrat Emer Anfragedatum: 19.07.2015 **Beschlusslauf** Letzte Aktualisierung: 13. Oktober 2015

Betreff:

Radwegeverbindung an der Gemarkungsgrenze Heidelberg-Leimen zwischen Leimer Straße und Festhallenstraße

Schriftliche Frage:

Wie weit ist die Umsetzung folgenden Beschlusses gediehen:

Radwegeverbindung an der Gemarkungsgrenze Heidelberg-Leimen zwischen Leimer Straße und Festhallenstraße; DS 0019/2009/BV vom 16.01.2009?

Antwort:

Nachdem die Planung des Radweges im Jahre 2009 wegen Schwierigkeiten beim Grundstückserwerb nicht realisiert werden konnte, wurde das Projekt zurückgestellt. Eine erneute Anfrage der Stadt Leimen im Jahr 2014 musste wegen diverser in diesen Zeitraum fallender Großprojekte sowie aus finanziellen Gründen abgelehnt werden. Die Kosten der Stadt Heidelberg würden sich schätzungsweise auf 110.000 Euro belaufen. Eine Veranschlagung im Haushalt erfolgte nicht.

Im Juni dieses Jahres erreichte die Verwaltung ein erneutes Schreiben der Stadt Leimen mit der Bitte um Realisierung des Radwegs auf der 2008 beschlossenen Trasse im Jahr 2016. Aufgrund des Doppelhaushalts 2015/2016 können Gelder jedoch erst im Jahr 2017 bereitgestellt werden. Die Verwaltung beabsichtigt, Haushaltsmittel für 2017 zu beantragen und die Förderfähigkeit des Projekts zu prüfen. Die Kostenanteile der Stadt Heidelberg werden weiter auf 110.000 Euro geschätzt. Die Trasse soll nach der Planung aus den Jahren 2008/2009 verlaufen.

Anfrage Nr.: 0055/2015/FZ ...

00256477.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2015

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0055/2015/FZ 00256477.doc